

Volksstimme

Volksstimme vom 23.05.2017

Landesgeld für Milan-Forscher

Halberstadt (sc) •

Gut zehn Prozent des Weltbestandes der streng geschützten Rotmilane leben in Sachsen-Anhalt. Der Vogel steht auf der Roten Liste, deshalb trägt das Land eine besondere Verantwortung für den Schutz des Rotmilans. Die Vogelart hat es trotz aller Anpassungen schwer, in der von den Menschen veränderten Umwelt zu überleben. Nur mithilfe engagierter Vogelschützer könne der Rotmilan auch für kommende Generationen bewahrt werden, heißt es in einer Pressemitteilung des Umweltministerium des Landes. Beispielhaft für dieses Engagement ist die Arbeit des Förderkreises für Vogelkunde und Naturschutz (Rotmilanzentrum) am Heineanum.

Umweltministerin Dalbert wird heute einen Finanzierungsbescheid an den Förderkreis übergeben, damit das Rotmilanzentrum seine Forschungsarbeit zur Bestandsentwicklung des auch als Gabelweihe bekannten Vogels fortsetzen kann